

@FDG2000



EL SINIESTRO DESTRUYÓ LA TOTALIDAD DEL INMUEBLE ANOCHE.

Incendio arrasó con la Base Conaf Escuadrón

El director regional de Conaf, Rodrigo Jara, confirmó anoche que el 100% de las dependencias de la Base Brigada de Conaf en Escuadrón (Coronel) resultaron afectadas por un incendio. Explicó que en la temporada recién pasada (2023 y 2024) estas dependencias fueron utilizadas por dos brigadas nocturnas para el combate del fuego. “Tuvo un 100% de pérdidas la infraestructura y no hubo afectación a

los cuidadores que en ella habitaban. Las otras dependencias de esta base de brigada se encuentran sin ningún tipo de afectación. Se encuentran bastante lejos una de otra, bastante distanciadas, por lo tanto no hubo otro tipo de daños en otras dependencias. Las causas de este incendio están siendo investigadas por bomberos de la comuna de Coronel”, explicó el director de Conaf Biobío. 🗳️